



Baud, le 3 octobre 2023

Monsieur Marc Fesneau, Ministre
Ministère de l'Agriculture et
de la Souveraineté Alimentaire
Hôtel de Villeroy - 78, rue de Varenne
75007 Paris

Monsieur le Ministre,

La gestion des MAEC (Mesures agri-environnementales et climatiques) pose actuellement un problème en région Bretagne. Lors du SPACE de Rennes, j'ai eu l'occasion d'échanger sur ce sujet directement avec le Président Loïg Chesnais-Girard. La Confédération paysanne m'a également récemment interpellée par courrier.

Selon le Conseil Régional de Bretagne, il semblerait que l'Etat n'ait pas affecté suffisamment de crédits pour les MAEC sur la période 2023 – 2027. Alors que l'enveloppe bretonne s'élève à 90 M€, la DRAAF vient de recenser des demandes atteignant 150 M€. Il y a donc une insuffisance budgétaire estimée à 60 M€ par les services de la Région.

En conséquence, bon nombre d'agriculteurs bretons redoutent d'être exclus du dispositif, y compris ceux qui bénéficiaient d'une MAEC depuis des années.

Monsieur le Ministre, je vous serais reconnaissante me faire part de vos intentions à ce sujet qui provoque de l'inquiétude localement.

Je vous prie d'agréer, monsieur le Ministre, l'expression de ma haute considération.

NICOLE LE PEIH
Députée du Morbihan